

**Ne va pas à l'extérieur,
c'est dans l'homme intérieur qu'habite la vérité**

extrait : JUNG , MA VIE

Ainsi, au moins une partie de notre être vit dans les siècles, cette partie que, pour mon usage personnel, j'ai appelé mon numéro 2. Cette partie n'est pas une curiosité individuelle ; notre religion occidentale le prouve puisqu'elle s'adresse - *expressis verbis* - à cet homme intérieur et s'efforce, depuis bientôt deux mille ans, de la faire connaître à la conscience de surface et à son personnalisme : "Noli foras ire, in interiore homine habitat veritas" (Ne va pas à l'extérieur, c'est dans l'homme intérieur qu'habite la vérité.)